

ACTA N.º 095

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 09:30 hs del día 12 de junio de 2023, se reúnen en Secretaría el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, María del Carmen Alfonso, Leonardo Vigliante, y Jorge Martínez a los efectos de mantener sesión ordinaria.

En secretaría de actas, Verónica Briosso.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Alcalde informando:

* Ángel Techera de Nueva Carrara solicita limpieza de tajamar, señalando el Sr. Alcalde que si el Concejo lo considera se le puede exonerar el 100%.

RESOLUCIÓN: Se accede.

* Se comenzó con la pintura de la fachada de la sede IAPA , expresando que se le solicitará el aval a los residentes en las viviendas que están por el “Callejón Ansina” para poder pintar los frentes a costo del Municipio.

* La empresa que ganó la Licitación para la ampliación de Necrópolis comenzará a trabajar.

* Está para definir el viaje a Gramado, destacando el Alcalde que ya se hicieron conexiones con la Alcaldía del lugar.

* Ya están las columnas para la iluminación de la ciclo vía, las cuales serán con panel solar.

El Concejal Leonardo Vigliante expresa que hay que tratar de que salga la ciclo vía desde Pan de Azúcar y Piriápolis.

* El próximo 19 de junio se conmemora los 259 aniversario de José G. Artigas, llevándose a cabo el acto central en la plaza 19 de abril a las 10:30 hs.

* Para mañana hay una invitación para participar en el lanzamiento del proyecto Fondo Conjunto México -Uruguay, en Parque Tecnológico Pando, a las 13:00 hs.

Hace uso de la palabra la Sra. concejal María del Carmen Alfonso, expresando que en AJUPENPAZO se va a cambiar el techo, quedando sin local para dictar los cursos que se imparten en el lugar, por tal razón, solicita la posibilidad de que se pueda conseguir un espacio a fin de que no se dejen de dar, expresando el Sr. Alcalde que la comisión debería de hacer consultas para poder conseguir algo, por ejemplo, algún salón de UTU.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Jorge Martínez expresando que días pasados salió de recorrida y observó que el basurero que se forma en las viviendas, frente a la Necrópolis Local se limpió y que ya habían tirado 3 motos , señalando el Sr. Concejal que hay que hablar con los vecinos para que lo mantengan limpio, que las comisiones barriales apoyen.

Destaca ademas, que el basural que se forma detrás de La Esencial lo limpiaron.

En otro orden, solicita el Sr. Concejal que se ilumine la estación saludable en INVE, ya que la misma está muy oscura.

Respecto a la unidad de bacheo, solicita que arreglen los baches de la ciudad, señalando que el equipo que se había conformado está en la Vial , pero que en Pan de Azúcar no están nunca.

Solicita el Sr. concejal una listado de los funcionarios del Municipio.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. concejal Leonardo Vigliante consultando si se compró una cocina para los cursos en km 110 de repostería, destacando que tanto las alumnas como la profesora lo estarían necesitando.

Siendo las 10:45 hs, se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar**